
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

  前回（12月 17日）の報告 

１．ソング 

「 聖夜 」 
 

２．ビジター紹介 

石橋安雄氏（伊丹昆陽池 RC） 
苅田孝太郎氏 （尼崎北 RC） 

 
３．会長の時間 

伊丹昆陽池 RCの石橋さん、尼崎北 RC の苅田さんようこそお越し下さいました。ごゆっくりお過し下さい。 
今年も 12月に入り、私自身の 1年をふり返って見ると色々な事が有りました。 
2 月には大覚寺での節分会が有り、特に 3 月にはポリオ撲滅チャリティージャズコンサートを行い、 
会員 5人退会後の 7月から尼崎南ロータリ－クラブの会長をやり、9 月には枚方での空手道研修会があり、 
11 月には取引先の会社が倒産しました。この 1年まだ、お伝え出来ない事も色々有りました。 
現在の会社の状態は、売上が上がらないままですが、私個人としてはバタバタしてきました。 
ロータリーの会長は来年の 6 月まで続きます。 
年明け 1 月 23日（土）には尼崎グループでの I.Mが有り、3月 12日（土）、13日(日)には地区大会が 
有ります。いつも頭にあるのは、尼崎南ロータリークラブはどうあるべきか、どうすれば、けじめのある、
有意義な楽しいクラブになるのか、との事です。以前地区大会で、神戸製鋼の平尾さんの講演でのお話し 
ですが、学生の頃、練習試合で、弱い相手と試合した時、大差で勝ってもどって来た時、監督からひどく 
しかられました。手を抜いて試合をしていたのが、分かっていた様です。10 の力を出して練習・試合を 
していれば 11の力が出来てくる。10の力を持っていても、8の力で練習・試合をしていれば、 
11 の力はつかないとの事でした。私もあと半年、皆さんと共に一歩一歩ガンバッていきたいと思います。 
アドバイスよろしくお願いいたします。 
 

４．幹事報告 

〇1月 8日（金）の 6RC新年合同例会に、いつも付けて頂いております名札が必要ですので、 
本日お帰りの際は、BOXにいれないで出入り口の所にございます袋に入れてお帰り下さい。 

〇国際ロータリー日本事務局から、久保会長が第 3 回目のポールハリスフェローのバッチが届いております。
又、私 山本正明に第 1回ポールハリスフェローのバッジと賞状が届いております。 

 
５．委員会報告 

〇青少年奉仕委員会 中田委員長 

お買い上げの黒米をまだお取りになられていない方はお持ち帰り下さい。 

〇親睦委員会 杉村副委員長  

12月 19日今週の土曜日に尼崎南ロータリークラブ家族懇親例会を開催致します。 

受付開始は 17：30 ですで、宜しくお願いいたします。 
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「 尼崎グループ新年合同例会 」 

 

尼崎北ロータリークラブ 
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「 家族懇親例会 」 

 

親睦委員会 



６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 

12月 5日は非常に良い天気の中、六甲カントリーでサザンスターゴルフを行いました。 

優勝は私が優勝させて頂きました。又、来年にはゴルフ旅行を計画致しますので宜しくお願い致します。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
35 名 出席対象者数 32名 出席者数 26名 欠席者数 6名 
出席率 81.25％ 前々会補正 88.24％ 

本 日 の 欠 席 藤川、石田、宮崎、宏林、金剛、六島、與那嶺、吉田、川岸、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 六島、吉田、川岸、各会員 

 
８．12月のロータリーレート 1 ドル＝120円 

 
９．スピーチ 

「 神社あるある正月編 」  近藤 会長 
 

 

 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日お世話になります。 ··················································· 石橋安雄氏（伊丹昆陽池 RC） 

＊検診の為、若干早退させて戴きます。 ···················································· 東 本 会 員 

＊本年最後のホーム例会ですね、19日の家族忘年会に出席できません、申し訳ありません。 

皆様良いお年をお迎え下さい。 ························································· 内 藤 会 員 

＊所用の為早退します。近藤さん卓話聞けなくてごめんなさい。 ································ 山 中 会 員 

＊福田さん写真ありがとうございます。 

染谷さんカレンダーありがとうございます。 ················································ 釜 田 会 員 

＊苅田さんようこそ、ごゆっくりと。 ························································· 徐 会 員 

＊先週は急に家内が入院になり、サザンスターゴルフの報告をしようと思っていたのですが、 

できず申し訳ありませんでした。憩室炎という事で 10日間入院ののち先日の日曜日に 

無事退院ができました。ご心配お掛けしました。 ············································ 染 谷 会 員 

 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊お世話になります。 ·························································· 苅田孝太郎氏（尼崎北 RC） 

＊今年この場所での例会最後ですネ、 

近藤さん卓話楽しみにしています。 

福田さん写真ありがとうございます。 ····················································· 山本（正）会員 

＊内科検診の為早退します。申し訳ございません ············································ 松 田 会 員 

＊染谷会員カレンダーありがとうございます。 ················································ 黒 田 会 員 

＊本日も所用にて早退させていただきます。近藤会員お話し聞けずスミマセン ····················· 黒 田 会 員 

＊染谷さん、先日は突然にゴルフ、キャンセルしましてごめんなさい。 

キャンセルフィー払わなくて良いとの事、ありがとうございました。 ······························ 内 藤 会 員 

＊久しぶりに昨日、東福寺へ行きました。紅葉のじゅうたん見て来ました。 ························· 平 井 会 員 

＊伊丹昆陽池 RC石橋様、尼崎北 RC苅田様いらっしゃいませ、ごゆっくりお過し下さい。 

福田さん写真ありがとうございます。 ····················································· 中 田 会 員 

＊苅田先輩ようこそお越し下さいました。 ··················································· 小 島 会 員 

＊苅田様今日はようこそ。 ······························································· 波 多 会 員 

 


